

PRI advierte de falso mensaje

Escrito por Comunicado

Domingo 01 de Julio de 2012 15:03

HERMOSILLO, Son., 1 de julio 2012.- el Comité Directivo Estatal del PRI se deslindó de un comunicado que circula entre miembros de ese partido, donde se les pedía no acudir como funcionarios de casilla a quienes se les designó como tales.

El comunicado emitido por el CDE del PRI indica que:

“Se les informa que el presidente del PRI en Sonora se deslinda de la carta que está circulando firmada por Rosario Rodríguez Quiñones, dirigida a los funcionarios que estarán en las casillas, en donde se les indica que no acudan a la misma porque su lugar fue destituido por otra persona”.

Luego afirma que el área jurídica del partido procederá a la denuncia correspondiente.